



THUNDER BAY COUNSELLING

SOLUTIONS THAT CHANGE LIVES
DES SOLUTIONS QUI TRANSFORMENT DES VIES

Our / Notre Vision

Inclusion, support,
and well-being.

Inclusion, soutien
et bien-être.

Our / Notre Mission

To support people's quality of life through the provision of community-based services that contribute to mental health and well-being.

Soutenir la qualité de vie des personnes en fournissant des services communautaires qui contribuent à la santé mentale et au bien-être.

Our Values



People First Les personnes avant tout

We believe all people have the right to accessible care that puts their needs first.

Nous croyons que toutes les personnes ont droit à des soins accessibles qui mettent leurs besoins au premier plan.



Social Inclusion Inclusion sociale

We believe in dignity, respect, compassion, and self-worth for all people in all that we do.

Nous croyons en la dignité, le respect, la compassion et l'estime de soi pour tous dans tout ce que nous entreprenons.



Flexibility Flexibilité

We believe in evolving in response to change.

Nous croyons en l'évolution en réponse au changement.



Quality Qualité

We believe in high quality in everything we do.

Nous croyons en une qualité élevée dans tout ce que nous entreprenons.



Shared Responsibility Responsabilité partagée

We believe we are stronger together in working to promote individual and community wellness.

Nous croyons que nous sommes plus forts lorsque nous travaillons ensemble pour promouvoir le bien-être des individus et des communautés.